

Ressort: Sport

Schweizer Formel-1-Team Sauber stellt neuen Rennwagen vor

Hinwil, 03.02.2013, 08:47 Uhr

GDN - Das Schweizer Formel-1-Team Sauber hat seinen neuen Rennwagen C32-Ferrari für die kommende Saison vorgestellt. Die beiden Piloten Nico Hülkenberg und sein Esteban Gutiérrez präsentierten das Fahrzeug am Samstag am Firmensitz in Hinwil erstmals der Öffentlichkeit.

Der neue Sauber-Rennwagen ist diesmal überwiegend grau lackiert und nicht wie im Vorjahr weiß. "Der Wagen sieht super aus. Jetzt bin ich neugierig, wie schnell er ist", sagte Hülkenberg, der zuletzt vom Rennstall Force India zu Sauber gewechselt war. Sauber hatte in der vergangenen Formel 1-Saison Platz sechs in der Konstrukteurswertung belegt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7005/schweizer-formel-1-team-sauber-stellt-neuen-rennwagen-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619